

I 100 SJCH

SR-Sitzung vom 20. Juni 2013

~~Einfache Anfrage~~

Interpellation

Der Buchsbaumzünsler – ein aus dem Fernen Osten importierter Schädling welcher 2007 das erste Mal in der Region Basel auftauchte und den Buchsbaum zum Absterben bringt – ist nun auch in Nidau gelandet. Im Jahre 2012 wurde dieser das erste Mal in der Region Bern entdeckt, worauf die Stadt Bern eine entsprechende Medienmitteilung zur Bekämpfung des Schädlings veröffentlichte.

Warum wurde die Bevölkerung Nidaus nicht sofort auf diesen Schädling aufmerksam gemacht, als dieser das erste Mal in Nidau entdeckt wurde ?

S. Simon

Sonja Simon
SR FDP